

叙勲の受章者を紹介します

令和4年秋の叙勲で、吉澤勝さん(小杉)が瑞宝双光章、松岡徳一さん(越生東一)が瑞宝単光章を受章、福田博さん(麦原)が瑞宝単光章を受章されました。

吉澤さんは、越生中学校校長や越生町教育長を務めるなど、長年にわたり学校教育の振興発展に尽力されました。

松岡さんは警視庁に奉職され36年間ご活躍されました。

福田さんは埼玉県警察に奉職され38年間ご活躍されました。



▲瑞宝双光章を受章された吉澤勝さん



▲瑞宝単光章を受章された福田博さん



▲瑞宝単光章を受章された松岡徳一さん

1歳のお誕生日プレゼント(10月生まれ)





おない味き撮り

おめでとうございます

全 国防犯協会連合会防犯栄誉銅賞を受賞しました

地域安全推進委員の深田進さん(大谷)が、全国防犯協会連合会防犯栄誉銅賞を受賞されました。この賞は、多年にわたり地域安全活動に尽力し安全で安心な街づくりに貢献された方に対して贈られるものです。



▲受賞された深田進さん

おめでとうございます

地 域安全功労者表彰を受賞しました

地域安全推進委員の関根一之さん(成瀬)が、埼玉県防犯協会連合会地域安全功労者表彰を受賞されました。この賞は、多年にわたり地域安全活動に尽力し安全で安心な街づくりに貢献された方に対して贈られるものです。



▲受賞された関根一之さん

おめでとうございます

越 生高校の生徒のポスターが最優秀賞・優秀賞を受賞しました

10月18日(火)に埼玉会館にて、令和4年埼玉県防犯のまちづくり県民大会が開催され、越生町から埼玉県立越生高校3年生の防犯ポスターが最優秀賞及び優秀賞を受賞し、埼玉県警察本部長及び(公社)埼玉県防犯協会連合会会長から連名表彰されました。



▲最優秀賞の石田胡桃さん(右)と優秀賞の山下咲陽さん(左)



▲石田胡桃さんの作品



▲山下咲陽さんの作品

おめでとうございます

越 生ペタンク連盟が日本選手権に出場しました

10月15日(土)、16日(日)に日本ペタンク選手権大会に県代表として出場しました。予選リーグを勝ち上がり決勝トーナメントに進みました。残念ながら北海道チームに負けてしましましたが、大変良い経験をすることができました。



▲出場された河野敏子さん